
10

2016
12·8
星期四

编
辑
江
亚
萍

组
版
李

静

校
对
刘

军

合
肥
城
事

帮扶贫困户，为村小建设电教室
自2014年起，合肥分行就选派干部褚光

在阜阳市颍泉区齐菜园村一直任扶贫书记，
至今已经度过三个年头。

齐菜园村目前共有建档立卡贫困户177
户。褚光明白，做扶贫工作必须走到贫困户
中去，才能实现脱贫计划，真正把扶贫工作做
到深入人心。

为强化村民的农业技术培训，他们组织
多项农业技能讲座，从外村请来特色农业种
植专家，重点培训草莓、西瓜、土豆等经济作
物种植方法，提升贫困户种植技能，为贫困户
种植经济作物奠定基础。他们以种植大户带
动贫困户对经济作物进行大面积种植，通过
这一方法，共种植西瓜300亩，形成了西瓜种
植基地，每亩收入近1.5万元，经济效益十分
可观，此项目当年就帮助7户脱贫。

此外，招商银行合肥分行还捐赠大量设
备，帮助齐菜园村建设现代村部，完成会议室
的改造和电子化办公。该行员工捐款 20 万
元购置物资，其中 10 万元物资用于建设村
部，购买部分设备并修建一个室外老年活动
中心；同时还捐助了 40 台电脑，满足村部电
子化办公的需求，其中 20 台电脑为村内的

“高大塘小学”建设了一个电教室，满足学校
现代化教学的需要。截至目前，该村在办公
环境、办公设施、电子化程度方面已跨入全镇
先进行政村行列。

开展困难群众帮扶慰问活动
10 月 13 日，招商银行马鞍山分行部分

党员干部，带着全行所有扶贫结对人员的心

意，冒着绵绵秋雨慰问了含山县新港村部分
困难群众。

由马鞍山市政府扶贫办统一安排，马鞍
山分行干部员工分别与含山县 18 户困难群
众结成了帮扶对子。是什么原因导致这些群
众生活困难，他们最需要的又是什么？结对
后，带着这些问题，该行帮扶队员积极主动走
村进户，了解情况，同时准备慰问品，组织开
展了这次下乡到户的慰问活动。

在新港村委会干部的带领下，慰问人员
走进了周港、杨村、小仲、小晏桥、王浒等村
子，将精心准备的食用油、大米及慰问金一
一送到了扶贫对象手上，并详细了解困难群
众的家庭、身体等情况，受到了当地群众的
热烈欢迎。

组织精准扶贫惠农金融知识下乡
2016 年 9 月 9 日上午，招商银行淮南

分行、史院乡政府联合举办了“招商银行惠
农金融服务下乡宣传”活动。淮南市发改
委的高度重视此次活动，发改委副主任和
办公室主任到史院乡现场指导精准扶贫的
宣传工作。淮南分行行长助理孙方东在活
动仪式上致辞：在市委市政府、市人行、市
银监局等的关心支持下，招商银行淮南分
行认领了田家庵区史院乡下辖的尹祠、涧
坝 2 个村为对口帮扶对象。为了落实金融
精准扶贫的要求，此次招商银行精心准备
了惠农金融基础知识宣传资料，深入村民
中进行广泛宣传。

史院乡尹祠村是淮南分行精准扶贫的
对口村庄，此次下乡活动不仅为村民带来

金融基础设备，还向村民们宣传相关的金
融知识。他们结合实际，进行了细致的活
动安排：精心设计人民币真伪鉴别、防患金
融集资诈骗的海报，并在现场播放防金融
诈骗及反洗钱的宣传视频；宣传人员深入
群众，用实物、实例宣传反假币知识。在场
群众凝神听讲，仔细观摩假币的甄别过程；
金融常识问答环节，工作人员对于群众问
题一一进行了详尽细致通俗易懂的讲解，
对经常出现的行骗手段进行解说并告知防
范措施。

金融知识“行”进校园
近期多起学生受骗猝死案引起了社会广

泛关注，如何帮助学生识假防骗，远离被骗风
险成为社会和学校面临的重大课题。

9月19日下午，招商银行芜湖分行利用
开学季，走进安师大附属外国语学校城东分
校，开展“金融知识进校园”活动，向学生们
普及金融知识，帮助学生练就火眼金睛识假
防骗。

此次“金融知识进校园”活动是招商银行
芜湖分行积极响应监管部门号召，认真开展

“金融知识普及月”和“金融知识宣传月”活动
的一项重要安排。该行工作人员用通俗易懂
的语言，为同学们呈上了丰富的金融知识盛
宴，同时通过在学校布设展台、悬挂横幅、张
贴宣传海报，发放宣传折页、PPT播放金融知
识等方式，与老师、学生积极进行互动，达到
了预期的效果。

做公益，勇于承担社会责任是招商银行
合肥分行始终如一的选择和追求。

招商银行合肥分行成立十五周年纪实——公益篇

扶贫惠农助村小 招行服务暖人心
引言：近年来，越来越多的公益活

动走进人们的视线，逐渐变成了企业回

馈社会最为普遍的一种方式。通过公

益事业的大力开展，不仅可以为社会带

来更多正能量的传播，还可以为企业树

立一个正面、积极的社会形象，提高企

业社会认可度，达到社会效益、经济效

益的高度契合。成立十五年来，招商银

行合肥分行积极践行企业公益之路，取

得了不菲成绩。

发挥银行金融优势，将金融渗透到
公益之中，让公益推动金融持续发展。
多年来，招商银行合肥分行全体员工，
始终致力于履行社会责任，把公益活动
作为工作的重要内容。帮扶了多少贫
困户，宣传了多少防诈骗和金融知识，
都成了大家在日常工作之余所关注的
重点。

金融下乡，精准扶贫。不管是前往
小岗村开展党员教育暨公益捐赠活动，
还是深入阜阳市颍泉区帮扶贫困户、为
扶贫村小学建设电教室，亦或是组织精
准扶贫惠农金融知识下乡，金融知识
“行”进大学校园……一系列的公益活
动无不渗透在招商银行合肥分行精神
和血脉中。

星报讯（记者 马冰璐） 施工单位、监理单位奉
上的贿赂，他来者不拒，一一“笑纳”，昨日，市场星报、
安徽财经网记者获悉，近日，合肥市瑶海区七里站街
道办事处原副主任夏飞因受贿罪被合肥市瑶海区法
院一审判处有期徒刑一年，缓刑二年，并处罚金人民
币十四万元。

夏飞，男，38岁，原系合肥市瑶海区七里站街道办
事处副主任，据了解，2007年至2012年，夏飞在担任
合肥市瑶海区大兴镇党政办副主任、主任以及副镇长
期间，负责大兴镇合钢三个自然村、东岗社区的搬迁
以及现场对施工单位的管理、监督、支付工程款的审
核确认等工作，其利用职务上的便利，为工程项目的
施工单位及监理单位在工程施工及支付工程款等方
面提供帮助，非法收受多人财物，共计12.5万元现金、
0.6万元购物卡。

除了收受施工方送上的财物，夏飞还曾收受过工

程监理方的贿赂款，2009 年至 2011 年，夏飞负责合
钢三个自然村搬迁的现场工程监督、管理期间，为工
程监理方安徽某公司的钟某在监理费及延期监理费
支付等方面提供帮助，并于2010年1月10日左右，收
受钟某 5 万元。此外，2011 年，夏飞在负责东岗社区
整体搬迁的现场工程监督、管理期间，为夏某承接东
岗社居委部分居民组拆旧工程提供帮助，后于 2012
年春节前收受夏某人民币2万元。

据了解，2015年10月，纪检部门在调查瑶海区大
兴镇合钢三个自然村恢复楼建设工程过程中，发现瑶
海区大兴镇原副镇长夏飞涉嫌收受他人贿赂，遂对其
进行调查。在调查过程中，夏飞主动交待了收受钟
某、李某等 5 人贿赂的犯罪事实，除夏飞收受钟某贿
赂属于办案单位事先掌握线索以外，其他受贿行为均
属办案单位尚未掌握而夏飞主动交待。案发后，夏飞
主动退出全部赃款。

星报讯（记者 赵汗青）12 月 7 日下午，一
只体型庞大的野猪在上班时间突然闯入包河
区政府及政法机关，特警及野生动物园工作人
员当即前往抓捕。

12月7日下午1点20分左右，在合肥市包
河大道包河区政府附近一处小树林里，来了一
只“不速之客”，它体型庞大，全身乌黑。定眼
一看，原来这是一头黑野猪。记者赶到现场看
到，一头大野猪在树林里四处溜达，一会拱拱
这里，一会拱拱那里，但凡地上能吃的它绝对
不会放过。从这头野猪的外观来看，它至少有
四五百斤，全身乌黑，时不时还“哼哼”几声。

据知情人士透露，下午 14 时许，这只野猪
曾来到包河区检察院，后又逛进了区法院，不

久又跑进了包河区政府里面，警方接警后迅速
出动，设法抓捕。首先发现野猪的是包河区政
府的一位保安，当天下午 1 点 20 分左右，他听
到树林里有异动，一番巡查发现，竟然是一头
野猪在搞怪。因为担心野猪会袭击人，他也没
敢上前，并及时拨打了110。

记者了解到，野猪从区政府跑出，绕进包
河大道旁绕城高速入口处一片树林，特警在附
近警戒过往车辆行人，合肥市野生动物园的相
关人员也赶到现场，准备对野猪进行抓捕。

不幸的是，记者获悉，晚上 7 时许，野猪被
警犬撵出树林后，在包河大道与繁华大道交
口北被一辆白色别克车撞出五六米远，当场
死亡。

星报讯（记者 董艳芬） 12 月 5 日中午 12 时，
2016 合肥市首届“百名魅力旅游人”评选网络投票环
节正式结束。为期20天的投票时间里，244名候选人
获得 35.8 万投票，活动两大平台的总访问量达 716.9
万人次。

据了解，合肥市旅游局、合肥文明办联手市场星报
举办2016合肥首届“百名魅力旅游人”评选活动，目的
是为进一步加强全行业文明旅游工作，为合肥旅游产
业转型升级加快发展凝聚强大的精神动力。活动自启
动以来，报名参选人员达到244人。

投票评选过程中，参选人先进事迹受到相关媒体、旅
游业内人士和公众的广泛关注 。以江淮旅游杂志社、幸
福肥东微信公共号、李鸿章故居微信公共号、君豪手贴微
信公共号等为代表的一批旅游媒体积极宣传报道“魅力
旅游人”的先进事迹，讲好“魅力旅游人”故事，在合肥旅
游行业掀起学习先进、宣传先进、争做先进的热潮。

星报讯（记者 赵汗青） 合肥市蓝鼎滨湖假日金
榈园小区的业主最近很是烦恼，小区东面的绿地突然
被一栋崛起的商业综合体修建成了消防通道，道旁修
了大门，仅百米长路面上有几十个窨井盖，业主们感到
权益受到侵害。

12月6日上午，记者赶到该小区，多位业主告诉记
者，该小区本是封闭小区，最近，小区的东面一个商业综
合体施工建设，不仅拆掉东边围墙，还将原本为绿地的
公共地块修成消防通道，一条百米的道路上竟有几十个
窨井盖，原本的绿地旁还修筑了停车位。 这样一来，本
来封闭的小区成为了“开放”小区，而附近的消防通道下
面布满了污水管网，有安全隐患。

金榈园小区物业一位负责人说，规划部门协同开
发商将和业主于12月6日下午进行协商。 12月7日，
记者致电合肥市规划局，相关工作人员告诉记者，6日
下午，辖区规划分局确实已前往查看情况，但分局方面
尚未对此回复，市局将于12月8日对媒体答复。

商业综合体项目孔经理则告诉记者，对于业主反
映强烈的大门和消防通道问题，开发商和施工方均是
按照规划部门的相关要求进行施工，不存在违规。

合肥首届“百名魅力旅游人”
网络投票结束

逛检察院，去法院，最后还进了区政府

“二师兄”任性闯法院
遇车祸不幸“上西天”

施工单位、监理单位的贿赂，他一一“笑纳”
合肥市瑶海区七里站街道办事处原副主任夏飞因受贿获刑

小区绿地变成商场消防通道
业主很闹心


